



Ruipérez ofrece diálogo para la configuración del mapa regional de titulaciones

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, expresó ayer su disposición a mantener un debate «abierto y leal» en relación a cualquier propuesta que se formule, desde un punto de vista racional y sensato, sobre el futuro mapa regional de titulaciones de Castilla y León. Ruipérez recordó que la Usal ha sabido mantener los requisitos exigidos para garantizar la continuidad de sus diferentes grados. El lunes el Consejo Social de la Universidad de Valladolid abogó por definir un número cerrado de plazas por cada carrera, para no producir más de lo que el mercado laboral pueda absorber, e incluso llegó a proponer la supresión de ciertos campus periféricos.